
 
 

～ 栗原市立学校再編計画 ～ 

全国的な少子化が進行しており，栗原市におい

ても同じように少子化が進行しています。この結

果，市内の学校に在籍する児童・生徒が減少し，

学校の小規模化が進行しています。 

 このような状況を踏まえ，栗原市教育委員会で

は，学校や学級が小規模化していくなかで様々な

努力や工夫だけでは克服できにくい課題もあり，

このことを解決して「子どもたちが学ぶ学校教育

環境を改善していく」ことを目指して，平成２０

年３月に栗原市立学校再編計画を公表し，市内全

体の幼稚園・小学校・中学校の再編計画を進めて

います。 

 

  ～ 四つの小学校を１校に ～   

 栗原市立学校再編計画では，一迫小学校、姫松

小学校、金田小学校及び長崎小学校の４校を１校

とし，再編後の学校を現在の一迫小学校校舎を活

用して再編することを提案していました。 

 はじめに，４つの小学校のそれぞれの保護者の

皆さまと話し合いを進め，平成２３年４月までに

教育委員会が提案している一迫地区４小学校を

１校に再編することに合意をいただきました。 

 次に，保護者の皆さまの合意を受け，それぞれ

の小学校区全体の皆さまを対象とした話し合い

を行い，平成２３年７月までに地域全体としての

合意をいただきました。 

  

～ 平成２５年４月開校を目指して ～  

 保護者及び地域全体の合意が整いましたので，

平成２３年７月の栗原市教育委員会定例会にお

いて，一迫地区４小学校を１校に再編し，再編後

の学校を平成２５年４月開校予定として決定す

ることを承認しました。 

 その後，市議会への報告，市関係部局との調整

などを進めてきました。 

 

～ これからもよろしくお願いします！ ～ 
 

 一迫地区小学校区の全世帯を対象に，今後も学

校再編に関する情報をお届けいたします。  

 

 

  ■ ■ 準備委員会の設置 ■ ■   

教育委員会では，一迫・姫松・金田・長崎小学

校区の代表者の皆さまで構成する「一迫地区小学

校再編準備委員会」を設置して，再編後の学校と

しての具体的な計画づくりを進めていきます。 

 一迫地区小学校再編準備委員会委員（敬称略） 

所  属 職  名 氏  名 

一迫小学校 校  長 阿部  仁

姫松小学校 校  長 菅原  太

金田小学校 校  長 大竹 惠子

長崎小学校 校  長 氏家 勝昭

一迫中学校 校  長 髙橋 孝夫

一迫小学校ＰＴＡ 会  長 菅原  功

姫松小学校ＰＴＡ 会  長 佐藤 政博

金田小学校ＰＴＡ 会  長 千葉 幸善

長崎小学校ＰＴＡ 会  長 菅原 幸浩

一迫地区区長代表 一迫竹の内区長 佐藤 美雄

姫松地区区長代表 一迫一本松区長 氏家 清弘

金田地区区長代表 一迫嶋躰区長 菊池 忠継

長崎地区区長代表 一迫高橋上区長 狩野 彦正

未就学児保護者代表 一迫幼稚園親の会会長 高橋 文彦

未就学児保護者代表 金田幼稚園親の会会長 谷田 明子

第 1回準備委員会を平成２３年９月２９日に開

催し， 委 員 長 阿 部 仁 一迫小学校長 

    副委員長 大竹 惠子 金田小学校長 

を選任しました。 

 

■ 部会設置 

 準備委員会に，専門的事項の検討を進めるため，

学校経営部会・教育課程部会・児童活動部会・学

校教科備品部会の４つの部会を設置することを

決定しました。 

 

■ 校名選定方法を検討 

 第１回準備委員会で校名選定方法について話

し合いが行われ，広く地域の皆さまなどから校名

案を募集することに決定し、第２回準備委員会で

具体的な校名募集の方法について検討いたしま

した。 
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